

# 小学部通信



## 小学部レク～ジェスチャーゲーム～



6月28日(水)の学活で、小学部全員でレクを行いました。今回は、レク係が考えてくれた『動物ジェスチャーゲーム』、色々な動物の動きや様子を真似してみんなで当てるゲームを楽しみました。かわいいうさぎやリス、さる等、みんな動物の特徴を上手く表し、先生方も参加して大盛り上がり！レク係が中休みや昼休みに何回も集まってみんなが楽しめるレクを考えて準備をし、当日は、クロームブックを使って、問題の動物のイラストと答えをみんなに見せられるように工夫してくれていました。体育館で少し暑かったですが、子どもたちがリーダーになってみんなで楽しむ素敵なレク活動になりました。レクの途中で昨年度末までお世話になった先生が赤ちゃんと一緒に来てくれました。久しぶりの先生とかわいい赤ちゃんに、みんな驚きつつも笑顔で1人ずつ赤ちゃんとおふれあい、高学年は赤ちゃんを抱っこさせてもらいました。少し緊張している様子でしたが、「重たい！」「やわらかいなあ」などと言いながら嬉しそうに抱っこしていました。



## 交通安全教室



16日(金)横須賀市の交通安全教育指導員の方に来て頂き、交通安全教室を行いました。今年は、『交通標識』『横断歩道体験』『交通安全学習(映画)』3つの学習をしました。交通標識の説明を聞いた後、横断歩道を実際に歩いてみる体験をし、緊張した様子や少し恥ずかしそうにしている様子も見られましたが、横断歩道の手前で止まって、信号の確認、右・左・右と車の確認をし、手を挙げて横断歩道を渡りました。赤信号の表示が出ている時もありましたが、みんなきちんと見て青信号になるのを待って渡ることができました。これからの校外での学習に活かせる時間になりました。  
(#^\_^#)

